

Journée Olympique à Paris, mercredi 23 juin 2021

Publié le 23 juin 2021 par XDN

Ce sera un rassemblement, un métissage d'associations partageant les mêmes valeurs et prêtes à donner du sens à l'effort en étant solidaires avec, entre autres, [24 pour tous, tous pour 1](#) (Guillaume, Jérôme et Patrice), [Association Artistes Sportifs de Coeur](#) (Valérie et Fabrice), [Kabubu](#) (Noémie et Sharam Ameri), [Classes Sportives Oise](#) (Nicolas Muller), [Athlétic Club Noyonnais](#) (Mujahid Ali Youssef et Xavier), [USEP Oise](#) (Xavier Boulanger), [Les Joinvillais Île-de-France](#) (Valérie)... et ce fut cela dans la diversité des horizons mais, bien plus, ce fut aussi la réunion pour la première fois des trois académies de Créteil, Paris et Versailles par la présence des trois recteurs sous la houlette du CROSIF (Evelyne Ciriegi) avec le support du sport scolaire UNSS (Créteil avec Cédric Sévère, Paris avec Christophe Norcini, Versailles avec Vincent Charrier) et USEP (94 avec Eric, Oise avec Xavier). Une démonstration que l'unité du sport francilien et des académies peut se faire.



Ce fut un programme grandiose avec un départ de l'INSEP, où nous sommes à chaque fois si bien reçus par Ghani Yalouz son Directeur. INSEP justement, terre d'excellence, le berceau de nos plus grands champions qui sont dans leur bulle pour les JO de Tokyo ce qui a imposé une jauge limitée. Malgré cela un cortège de personnalités est venu assister dont les trois recteurs d'académie, la Présidente du CROSIF en charge du mouvement olympique sur l'Île-de-France ou Diane de Navacelle de Coubertin, arrière-arrière-petite nièce du Baron Pierre de Coubertin qui nous suit depuis deux ans... Ensemble nous sommes allés ensuite pour un lever des couleurs avec trompettes et magnifiques chevaux à la Garde Républicaine. Devant le colonel, les jeunes SNU ont impressionné avec leur discipline rigoureuse et un garde-à-vous exemplaire.





Et nous sommes repartis, par la Coulée Verte qui mène à la Bastille avant d'arriver à la Mairie de Paris Hôtel de Ville dans les temps, ce qui n'était pas gagné au vu du nombre conséquent de groupes qui étiraient la file de participants. Mais pour les jeunes, il n'y a rien de plus motivant qu'un autre équipage qui serait devant... Petit

repos avant de repartir sur les hôpitaux AP-HP de La Collégiale et Broca (avec toujours une réception enthousiaste, sincère et chaleureuse par le nombre de soignants présents à notre arrivée sur les deux établissements ; merci Anna et Christine), Cochin (son magnifique cloître et la disponibilité de Claire) puis l'Institut Curie... que de souvenirs de l'année dernière et de notre Marathon de la Solidarité avec les soignants contre la Covid !!! Et l'accueil cette année fut aussi chaleureux partout...



Mais il faut surtout se rappeler que, sur la portion des hôpitaux, nous étions avec Aladji, coureur aveugle, médaillé olympique, et son fidèle guide Denis Augé. Le symbole est qu'Aladji sait qu'aujourd'hui l'Institut Curie est sur le point de réussir à guérir sa fille Ina qui souffre de la même déficience. Merci donc aux soignants et aux chercheurs... et ce fut une très fort moment quand le Professeur Aerts en charge d'Ina prononça quelque mots émouvants juste après ceux d'Aladji. Une très belle image de ce que la recherche et l'excellence peuvent amener.





Nous avons ensuite poursuivi vers le CNOSEF où Evelyne Ciriegi, Présidente du CROSIF, présenta le mouvement olympique. Mais aussi tout le symbole avec Diane, la descendante du Baron Pierre de Coubertin, qui nous a suivi pendant toute la journée car elle est solidaire et qui, dans l'enceinte du Comité National Olympique était devant la statue de son aïeul pour la transmission des valeurs de l'olympisme : amitié, dépassement de soi, partage, respect et solidarité.





Et dernière étape avec les lycéens d'Arpajon, la Croix-Rouge où nous attendait son Président Philippe Le Gall pour une présentation de son mouvement et qui nous a offert une collation... avant de rejoindre le Trocadéro pour faire 2.024m sur le Champ de Mars et une photo avec Anne Hidalgo, la Maire de Paris, Tony Estanguet, Président du COJO, Diane de Navacelle de Coubertin et Evelyne Ciriegi, Présidente du CROSIF, autour d'Aladji en pilote. Un Quart de Plus a été cité pour la présence de ses joëlettes et pour son travail sur l'inclusion et le partage de l'effort.

Beaucoup de belles choses donc dans cette longue journée, mais il faut surtout nommer 1°- le, comme toujours, très dynamique [IME André Coudrier](#) de Saint-Germain-lès-Arpajon, totalement impliqué, volontaire et proactif, qui a amené 10 enfants pensionnaires PMR (c'est énorme), le matériel et les équipements nécessaires (joëlettes et hippocampes + un vélo pour une élève d'Arpajon qui était blessée au genou mais qui voulait tout de même participer ; merci pour leur gentillesse et attention) ainsi que tous les accompagnants requis en nombre, 2°- les jeunes du SNU de Julie et de Philippe formés le lundi 21 juin dont l'engagement fraternel envers les pilotes et la discipline citoyenne face au drapeau ont été exemplaires et enfin 3°- les jeunes du lycée Edmond Michelet d'Arpajon qui ont formé un bloc uni et solidaire avec leur professeur d'EPS Sylvain autour de leur pilote Louise ([voir leur magnifique vidéo ici](#)). Ces images de solidarité, de partage de l'effort, d'ouverture et de vie ne peuvent que nous reconforter car elles sont porteuses de belles promesses et ces jeunes vont construire un futur plus généreux.

Une mention aussi pour ceux qui étaient blessés mais qui ont voulu participer tout de même, qui ont continué et ont dépassé leur douleur pour donner, par leur exemple, réalité à la devise du Baron de Coubertin. Oui ces jeunes nous offrent de bien beaux exemples et espoirs.

Il ne faut pas oublier Alexis, Responsable Education Nationale Génération 2024, Académie de Paris, en charge de l'organisation de cette journée très complexe qui a su parfaitement doser et ajuster les pièces du puzzle. Bravo à lui et cela augure de futurs projets, tous ensemble, bien prometteurs. En binôme il y avait Vanessa, DAASOP pour l'Académie de Créteil. Et l'élément moteur Christian, à l'origine de ce projet qui prend chaque année plus d'ampleur. Tout comme son défi [De Lima 2017 à Paris 2024](#).

Et une dernière pensée à ces bénévoles, pour certains venus de loin, nous aider à gérer le cortège qui a traversé Paris. Merci donc à Guillaume, Jérôme et Patrice ([24 pour tous et Tous pour 1](#)) de Chalon-sur-Saône et Hervé ([UNSS 27](#)) de Normandie, merci à Carine et Valérie, Claude et Jean-Noël ([CDA 75](#)), Philippe (expert près de la FFA, présent sur toutes nos actions olympiques) et à l'ouvreur Pascal Boniface.

En PS, je tiens à ajouter qu'un autre parcours avait été effectué de l'INSEP vers Vaires-sur-Marne dans le 93. Pour l'académie de Créteil. Partis en même temps que nous, nos amis UNSS/Education Nationale de Gagny (Briag), d'Aulnay (Philippe) et ceux de l'USEP 94 (Eric) avec lesquels Un Quart de Plus a réalisé maintes actions (vous les trouverez dans les articles précédents) sont arrivés à bon port.

Les photos qui sont postées ne sont qu'une infime partie de ce que nous avons. J'espère qu'elles seront suffisamment parlantes. Et malgré tous les nombreux km, ce sont surtout ces images de joie, ces enfants pilotes dont le visage est radieux de bonheur, ces dons entre valides et invalides que nous retiendrons.

Alors nous avons hâte de remettre la main à la pâte, bien avant la prochaine édition de la Journée Olympique, pour partager à nouveau de telles émotions.

ARTICLE EN COURS D'ECRITURE. EN ATTENTE D'AUTRES PHOTOS.

Ce contenu a été publié dans [2021](#), [Evènement communication](#), [Montrer le maillot](#), [Year](#). Vous pouvez le mettre en favoris avec [ce permalien](#).

Un Quart De Plus

ement propulsé par WordPress